

校長室からこんにちは

朝夕の冷え込みもだんだん厳しくなってきました。学校の桜もすっかり落葉しました。今年も残すところ、1か月となりましたが、保護者の皆様、地域の皆様、いかがお過ごしでしょうか。

11月は、4・5年生の宿泊学習をはじめ、独立70周年記念など多くの行事を実施いたしました。また、学習面でも2回の校内授業研究会を実施し、教職員の指導力向上に努めるとともに、子ども達の学力向上に力を入れてまいりました。子ども達は、各活動に素直にしっかり取り組み、さらなる成長を続けています。校長室に聞こえてくるのは、いつも、子ども達の元気で楽しそうな声や友達との弾んだ会話です。

保護者の皆様、地域の皆様のご協力のもと、充実した2学期を過ごしておりますこと、心より感謝申し上げます。

宿泊学習（4・5年）

11月7日（木）8日（金）に、鹿沼市自然交流センター（板荷）で宿泊学習を行いました。4年生は、初めての宿泊でしたが、5年生のリードのもと、全員元気に活動してきました。基地作り、カレー作りなどを楽しむことができました。



きらめき表彰（6年生）

11月19日（火）に、小菅町長、田村教育長が来校し、6年生一人ひとりのよさを顕彰する「きらめき表彰」を行いました。保護者の皆様にもご参加いただき、子ども達にとって晴れの場となりました。



読書の秋！ たくさん本を読みました。

11月は、読書旬間がありました。読書に関するたくさんのイベントも行われました。



羽生田小、独立70周年を迎えました！

1949年（昭和24年）4月1日に、これまでの分校から独立し、壬生町立羽生田小学校（昭和28年度までは稲葉村立）になってから、今年で70年目となりました。70周年を記念して、11月27日（水）に、「記念式典」「記念植樹」「演劇鑑賞会」を行いました。

記念式典では、ご来賓を代表して川島芳之様（第5回卒業生）より、独立当時の様子についてお話をいただきました。記念植樹では、体育館東前にキンモクセイを植えました。演劇鑑賞会では、「らくりん座」による『あらしの夜に』を鑑賞しました。



木造校舎（昭和49年撮影）の羽生田小と、現在（令和元年9月）の羽生田小の姿です。



伝統ある羽生田小学校に勤務させていただいておりますことに感謝するとともに、職員一同、羽生田小学校の児童の教育に尽力して参りますので、今度ともご支援ご協力をお願いします。

記念「下敷き」を作成いたしました。羽生田地区の皆様、どうぞご利用ください。

「ふれあいまつり」が開かれました。多くの皆様にご参加いただき、子ども達との楽しい時間を過ごしていただきました。演劇と一緒に鑑賞した後、昼食会、かるた遊びをしました。最後に、『優しいあの子』の歌を聴いていただきました。



児童の日々の活動の様子につきましては、羽生田小学校ホームページからご覧いただけます。スマホ・PCからは「壬生町立羽生田小学校」で検索してください。